

Animation zur Reanimation

„Retten macht Schule“, ein Projekt der Björn Steiger Stiftung, wurde wieder am RecknitzCampus umgesetzt. Laut Stiftung sterben jährlich in Deutschland über 100.000 Menschen am plötzlichen Herztod. In Notfällen ist Erste Hilfe unverzichtbar und überlebenswichtig. Ziel der Stifter ist es, möglichst vielen Menschen frühzeitig die sehr einfachen Handgriffe zur Herz-Lungen-Wiederbelebung (HLW) zu vermitteln. Die Stiftung stellte für jeden Schüler der 7. Klasse eine eigene Übungspuppe mit Kurzanleitung zum Thema Herz-Lungen-Wiederbelebung zur Verfügung.

Ende April und Anfang Mai gingen die Schulsanitäter Julien Schlawien (10b) und André Lindner (11b) in den Biologieunterricht der 7. Klassen und begleiteten die Schülerinnen und Schüler beim Aufbau der Übungspuppen, demonstrierten die HLW und übten die Handgriffe. Den Übungsrhythmus gab der Titel „Bad Romance“ von Lady Gaga vor - Animation zur Reanimation.



S. Behrsing

